

La saison idéale pour voyager à l'île de la Réunion

La Réunion jouit d'un climat tropical qui diffère du bord de mer de celui de l'intérieur des terres au relief montagneux. A la Réunion, comme toutes les îles de l'océan Indien, les saisons sont inversées par rapport à l'hémisphère nord.

Pendant l'été austral (novembre à avril), le ciel est bleu le matin et couvert l'après-midi avec des pluies surtout en montagne et plus fréquentes en janvier avec des risques de tempêtes tropicales. Les températures restent élevées, même s'il pleut. En bord de mer, beau et chaud avec une température autour des 30°. En montagne, les températures oscillent de 22° à 30° la journée et de 16° à 22° la nuit.

Pendant l'hiver austral (mai à octobre), le temps reste en principe découvert la majeure partie de la journée. En bord de mer, les températures oscillent autour des 24°. En montagne, la température diurne reste agréable et peut aller jusqu'à 20°, tandis qu'elle peut descend jusqu'à 5° la nuit (dans les gîtes), il peut même neiger en haut des sommets.